



**IDEENWETTBEWERB
Inszenierung Kapellbrücke/Wasserturm**

Medienorientierung

19. September 2014 - 09.00 Uhr
FORUM - Messe Luzern

IG Inszenierung
Kapellbrücke/Wasserturm
c/o Messe Luzern

Horwerstrasse 87
CH-6005 Luzern

Tel. +41 41 318 37 00
Fax +41 41 318 70 10

info@kapellbruecke-luzern.ch
www.kapellbruecke-luzern.ch

Sperrfrist: 19. September 2014, 09.00 Uhr

Der Partikel Plan

**Würdigung aus touristischer Sicht:
Eine Attraktion für unsere Gäste!**

Patrick Hauser

Mitbesitzer, Hotel Schweizerhof, Luzern

Vorstandsmitglied der IG Inszenierung Kapellbrücke/Wasserturm

Seit Jahrzehnten stellt die Kapellbrücke mit dem Wasserturm eines der wichtigsten Sujets dar, welches von Luzern Tourismus eingesetzt wird, um weltweit für unsere schöne Stadt zu werben. Die Kapellbrücke und der Wasserturm sind also für unsere Gäste aus nah und fern von zentraler Bedeutung. Es wurde festgestellt, dass das Ensemble bei Dunkelheit lange nicht die gleiche Wirkung entfaltet, welche bei Tageslicht erzielt wird. Dieser Sachverhalt wird übrigens auch regelmässig von Touristinnen und Touristen bemängelt, die zu abendlicher Stunde das Wahrzeichen Luzerns fotografieren wollen, dies wegen der prekären Lichtverhältnisse aber nicht tun können.

Das Projekt Partikel Plan schafft mit subtilen Eingriffen eine Bühne für interaktive Animationen mit bzw. auf der Brücke. Das Monument wird neu auch bei Dämmerung und Dunkelheit zum Erlebnis. Dabei werden bewusst auch die Spiegelungen im Wasser der Reuss miteinbezogen. Die Programmierung nach Jahreszeit und für die Weihnachtszeit, welche vorerst vorgesehen sind, bildet die Basis, auf welcher später weitere „Inszenierungen“ möglich sein werden.

Diese Attraktivierung des Bereiches rund um die Kapellbrücke ist aus touristischer Sicht von grosser Bedeutung und wird auch ein neues Highlight im Luzerner „Nachtleben“ bilden können. Der Bereich der Reuss zwischen Seebrücke und Rathaussteg erfährt eine markante Aufwertung durch das Projekt. Die Touristen in Luzern werden den Bereich rund um die Kapellbrücke in Zukunft auch bei Dunkelheit gerne besuchen, um die Inszenierung zu erleben. Der Luzerner Tourismus freut sich auf diese Attraktion.